

# Segel-Saison ist eröffnet

**NEUBRANDENBURG.** Mit seiner Frühjahrsregatta hat der Segelverein Neubrandenburg die Saison eröffnet. Bei der 62. Auflage waren 48 Aktive in zehn Bootsklassen auf dem Tollensesee unterwegs. Von Windstille bis Windstärke 3 es war alles dabei.

In der Optimisten-Klasse, bei den Jüngsten, starteten zehn Segler vom Gastgeber-Verein. Den Sieg bei den Einsteigern sicherte sich Artur

Paul vor Lena Benschneider und Erasmus Koch. Bei den fortgeschrittenen Optis war Rudolf Walther ganz vorn, es folgten Maybritt Adolphi und Alwin Schubert.

Einmal mehr waren Jeton-Segler aus Hamburg und vom Potsdamer Yachtclub dabei. Nach fünf Wettfahrten hatte aber Lokalmatador Udo Drochner mit Vorschotmann Ronald Clemenz die Nase vorn.